

Pressemitteilung (Kurz)

Am Samstag, dem 15. Oktober 2022 haben sich rund 40 Mitglieder der Partei dieBasis in Würzburg versammelt, um einen Kreisverband zu gründen. Unsere Alleinstellungsmerkmale sind die 4-Säulen Freiheit, Machtbegrenzung, Achtsamkeit und Schwarmintelligenz, sowie die direkte Einbeziehung der Bürger in die politische Entscheidungsfindung (Basisdemokratie).

Der Vorstand, sowie der Rat der Säulenbeauftragten konnten vollständig besetzt werden und auch die Position als Beisitzer stieß auf reges Interesse. Insgesamt verfügt der Kreisverband nun über 15 Amtsträger.

Jeden Donnerstag um 18:30 Uhr findet im Wechsel die Parteiversammlung sowie ein offener Treff für Interessierte im Restaurant „zur Feggrube“ in Würzburg statt.

dieBasis Würzburg

Tel.: [0931 4973 7381](tel:093149737381)

E-Mail: kontakt@diebasis-wuerzburg.de

Web: diebasis-wuerzburg.de

Facebook: facebook.com/diebasiswuerzburg

Telegram: t.me/diebasiswuerzburg